

PRESSENACHRICHT:

Datum: 25. Oktober 2016
Ort: 87654 FRIESENRIED (Allgäu / Deutschland)
Firma: System-Happel, Mühlweg 4, www.system-happel.de

Stalleröffnung - Landwirtschaftliche Fachschule Otterbach öffnet die Stalltüre

Am vergangenen Sonntag, den 23. Oktober 2016, wurde mit einem Tag der offenen Stalltüre der neue Milchviehstall der Fachschule Otterbach in St. Florian am Inn offiziell eingeweiht. Bei wunderschönem Herbstwetter überzeugten sich rund 3000 Besucher von der Tierfreundlichkeit und Funktionalität des neuen Lehrstalles.

Die Schule bietet mit ihren drei Schwerpunkten (u. a. Milch- und Viehhaltung), eine praxisorientierte Ausbildung am Landesgut. Durch den Bau des neuen Milchviehstalles wird es den Jugendlichen ermöglicht, die Betriebsabläufe praxisnah kennenzulernen. Träger der Anlage ist der Fleckviehzuchtverband (FIH), Ried, Österreich.

Die Planungsarbeiten und Bauleitung für den Neubau des neuen Milchviehstalles für 60 Kühe erfolgte durch das auf Agrarbau spezialisierte Planungsbüro Minichshofer.

Das innovative, moderne Projekt wurde mit einem 2 x 6 Fischgrätmelkstand ausgestattet, ausgerüstet mit Tier-Erkennung, Brunst-Erkennung, automatischer Milchmengenmessung, Melkstand-Automatisierung und dem neuen Happel 5.1 Herden-Management-System. Auch das durch System Happel entwickelte und prämierte [™]AktivPULS-Melken wurde eingebaut.

So wurde nun mit dem Neubau in St. Florian eine weitere Fachschule mit der Melktechnik von System Happel ausgestattet. Auch die Lehr- und Versuchsanstalt „Spitalhof“ in Kempten vertraut seit Jahren der Melktechnik der Allgäuer Firma Happel.



von links nach rechts: Sebastian Langmaier (Betriebsführer), Thomas Wohlmacher (System Happel-Händler-Partner), Edwin Kolsteeg (System Happel), Johann Hosner (Obmann FIH), Dr. Josef Miesenberger (Geschäftsführer FIH)